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INDICAÇÃO Nº 0413/2023  
Em, 23 de maio de 2023 

 
 

SOLICITA AO EXMO. SR. PREFEITO A 
REURBANIZAÇÃO DA AVENIDA WILSON 
MENDES, NO ENTORNO DA BEIRA DO CANAL.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O(a) Vereador(a) que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o 

interesse público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente 
ao Exmº Sr. Prefeito solicitando a Reurbanização da Avenida Wilson Mendes, no 
entorno da beira do Canal, próximo ao Mercado de Peixe até o Café do Trabalhador. 

 
Sala das Sessões, em 23 de maio de 2023. 

 
 

JEAN CARLOS CORRÊA ESTEVÃO 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
JUSTIFICATIVA 
 

A Reurbanização da Avenida Wilson Mendes no entorno da beira do Canal, 
próximo ao mercado de peixe até o café do trabalhador, possibilitará uma ação de 
reforma e infraestrutura numa área já existente e de domínio público, pois a proposta 
nessa localidade é ter um sentido social para a comunidade em questão. 

Além disso, podendo fazer parte a instalação de nova infraestrutura que preserve a 
identidade cultural, ter uma mobilidade urbana com segurança, valorização do 
patrimônio natural, para criação de novos hábitos, como é o caso da implementação de 
aparelhos para exercícios físicos, construção de um deck para que haja maior 
socialização da comunidade e podendo até mesmo, ter a prática de atividades esportivas, 
bem como um estímulo ao turismo. 

Nossa proposta é ver que o foco não está relacionado ao turista em si, mas à 
população local, trazendo um desenvolvimento urbano e sustentável. Pensamos em 
promover lazer e proporcionar melhor qualidade de vida, primeiramente, aos residentes. 
Logo, destaca-se, que estando o espaço adequado para receber os residentes, esse estará 
apropriado, consequentemente, para àqueles que visitam a cidade, podendo se tornar 
mais um cartão postal do Município. 

Solicitamos o estudo para realização desta obra com a certeza que proporcionará 
aos moradores mais facilidade e acessibilidade para entretenimento. 

No aguardo da aprovação dos Nobres Vereadores. 
 

 

 

 

 


